

EL PALACIO DE LA PAZ ACOGERÁ LA VII GALA 'ROCÍO ALFARO'

PÁGINA 4



RECONOCIMIENTO A COLECTIVOS QUE COLABORAN CON TERCERA EDAD

PÁGINA 6



La alcaldesa, Ana Mula, junto al edil Julio Rodríguez y Pedro Vázquez, delegado en Andalucía de Top Gestión, patrocinador principal de la prueba.

LA PRUEBA, HOMOLOGADA POR LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ATLETISMO, SE DISPUTARÁ EL 10 DE NOVIEMBRE

La VII Media Maratón de Fuengirola amplía sus plazas hasta los 2.500 corredores

Fuengirola celebrará su VII Media Maratón el próximo 10 de noviembre. La prueba está homologada por la Federación Española de Atletismo y el plazo de inscripción ya se encuentra abierto a través de la web www.dorsalchip.es. Así lo anunciaron ayer la alcaldesa, Ana Mula, y el

concejal de Deportes, Julio Rodríguez, junto a Pedro Vázquez, delegado en Andalucía de Top Gestión, patrocinador principal de la prueba, quienes anunciaron que este año, como novedad, se adelanta la salida a las 9.30 horas y se aumentan las plazas a 2.000 corredores en la

prueba principal y a 500 en la de 5 kilómetros.

“Ya estamos preparando la gran fiesta del deporte de Fuengirola: La Media Maratón, que este año alcanza su séptima edición”, destacó la regidora.

Página 5

SE ELEVAN A ONCE LOS MÉDICOS AFECTADOS POR INTOXICACIÓN EN EL HOSPITAL CLÍNICO DE MÁLAGA

El centro sanitario está haciendo entrevistas a las personas que pudieron cenar el pasado lunes por si han tenido síntomas

El número de médicos de urgencias del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga afectados por una posible intoxicación alimentaria este pasado lunes 6 de mayo se ha elevado a once, según han informado desde el Sindicato Médico de Málaga.

Por su parte, desde el

centro sanitario han señalado a la agencia Europa Press que se siguen investigando las causas de lo ocurrido y que se están haciendo entrevistas a las personas que pudieron cenar esa noche por si han tenido síntomas para determinar si fue una intoxicación. P3

desde 2006
Asador
Café - Bar
Casa Miguel
I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 la mejor tapa 2015

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmadena

Tlfn.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

El fiscal general justifica la recusación a magistrados del Supremo y reivindica su "derecho" a defenderse

El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, ha justificado la recusación en la que solicita que cuatro magistrados del Tribunal Supremo no se hagan cargo del recurso contra su renovación y decidir si continúa o no en el cargo alegando que "es más sano" que "otros ojos" examinen la alegación y no lo hagan quienes le han acusado de haber incurrido en una desviación de poder. Además, ha reivindicado su "legítimo derecho" a defenderse.

En una entrevista radiofónica, García Ortiz defendió ayer que es "bastante sensato" que sean otras personas quienes estudien el recurso de la Asociación Profesional e Independiente de Fiscales (APIF) contra su renovación, dado que los cuatro magistrados que pide apartar son los mismos que esta semana han acordado anular el nombramiento de Delgado como fiscal de Sala de la Fiscalía de Derechos Humanos y



Memoria Democrática.

"Si la base argumental de esa demanda es que yo he incurrido en desviación de poder, que los mismos magistrados que han dicho que yo he incurrido en desviación de poder tengan que juzgarse a sí mismos, a mí no me parece lo más conveniente. Es más sano que otros ojos examinen si esa alegación puede ser rebatida o no", explicó el fiscal general, ironizando con que en estos días le han llegado a comparar "hasta con (Carles) Puigdemont".

Eso sí, incidió en que si la "Sala 61" no acepta su recusación "tendrá sus motivos" y será "tan perfectamente legal y legítimo plantear la recusación como sea resuelta ir a ese pleito" y ejercer sus derechos a defenderse.

"CASO MASCARILLAS" | Agentes de la Unidad Central de Delincuencia Económica y Fiscal (UDEF) de la Policía Nacional de Las Palmas y de Madrid entraron ayer sobre las 08.25 horas en la sede de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias para buscar información sobre el "caso Mascarillas".

Este registro se realizó porque entre los investigados se encuentra el exdirector del Servicio Canario de Salud (SCS) Conrado Domínguez, quien el lunes estuvo ante la Fiscalía Europea, si bien se acogió a su derecho a no declarar. Domínguez acudió en calidad de investigado en una causa en la que se investigan los cuatro millones de euros pagados durante la pandemia a una empresa por un millón de mascarillas que no llegaron a ser recibidas. El exdirector del SCS está investigado por presuntos delitos de tráfico de influencias y prevaricación administrativa.

RÉCORD DE POBLACIÓN RESIDENTE | La población residente en España creció en 82.346 personas en el primer trimestre, situándose en récord histórico al alcanzar los 48.692.804, según la Encuesta Continua de Población. El crecimiento poblacional de España se debió casi en su totalidad al incremento de personas nacidas en el extranjero. Esta población –de 8.915.831 personas– fue mayor que la de nacionalidad extranjera, debido a los procesos de adquisiciones de nacionalidad española. Por su parte, el número de extranjeros aumentó en 85.684 personas durante el trimestre, hasta alcanzar la cifra de 6.581.028 que representa también un máximo histórico, al tiempo que la población de nacionalidad española disminuyó en 3.338 personas, mientras que por nacionalidades inmigrantes destacó la colombiana, con 39.200 llegados.

El BBVA lanza una OPA hostil sobre el cien por ciento del Banco de Sabadell

El consejo de administración de BBVA ha decidido formular una oferta pública de adquisición (OPA) hostil sobre el 100 por ciento de las acciones de Banco Sabadell tras el rechazo de esta entidad a una propuesta de carácter amistoso, según explicó en un comunicado remitido ayer a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

BBVA ofrece a los accionistas de Sabadell un canje de un título nuevo por cada 4,83 de Sabadell, la misma oferta que había propuesto la semana pasada al consejo de administración de la entidad catalana, por lo que se mantiene la prima del 30% sobre el precio de cierre de ambas entidades del pasado 29 de abril; del 42% sobre las cotizaciones medias ponderadas del último mes, y del 50% sobre las cotizaciones medias ponderadas de los últimos tres meses.

Además, los accionistas de Banco Sabadell tendrán un 16% de participación en la entidad resultante y el precio equivalente de la contra-

prestación en efectivo es de 2,12 euros por acción de la entidad de origen catalán.

BBVA tiene previsto presentar la solicitud de autorización de la OPA a la CNMV, junto con un proyecto explicativo y los demás documentos complementarios, en "la primera mitad" de un plazo máximo de un mes desde la fecha en que se ha hecho pública la decisión de formular la oferta.

El consejo de BBVA acordó igualmente la convocatoria de su junta general de accionistas para decidir acerca de la emisión de las nuevas acciones en la cuantía necesaria para atender íntegramente el canje.

Así, la oferta está condicionada a obtener más de un 50,01% del capital social de Sabadell, a la aprobación de la ampliación de capital de la junta de accionistas de BBVA y a la aprobación de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) y de la Autoridad de Regulación Prudencial de Reino Unido.

BBVA prevé que el cierre



de la operación se lleve a cabo en un periodo de entre seis y ocho meses, una vez reciba las autorizaciones necesarias. JP Morgan, UBS Europe, Rothschild&Co, Garrigues y DWP asesoran al banco en la operación.

"Presentamos a los accionistas de Banco Sabadell una oferta extraordinariamente atractiva para crear una entidad con mayor escala en uno de nuestros mercados más importantes", ha señalado el presidente de BBVA, Carlos Torres Vila, quien ha recalado que "juntos tendremos un mayor impacto positivo en los territorios en los que operamos, con una capacidad adicional de concesión de crédito de 5.000 millones de euros al año en España".

En este contexto, el banco cree que la fusión tendría impactos financieros "muy positivos", gracias a

"sinergias relevantes" y a la "complementariedad y excelencia" de ambas entidades, significando que, "tras el cierre de la operación, BBVA sería la segunda entidad financiera de España –por detrás de CaixaBank–, que es uno de los mercados más relevantes del grupo y cuyas perspectivas a futuro son buenas", y destacando igualmente que "la rentabilidad de BBVA en España a cierre de diciembre de 2023 era del 19 por ciento".

Con esos datos, la entidad resultante alcanzaría una inversión crediticia de 265.000 millones de euros y una cuota de mercado en préstamos cercana al 22% en el mercado español (13,8% BBVA y 8,1% Banco Sabadell).

"Son dos bancos muy complementarios, tanto por su diversificación geográfica como por sus fortalezas en los segmentos de clientes", destaca el BBVA, que también adelanta que mantendrá su actual política de remuneración a los accionistas, con un 'pay out' de entre el 40% y el 50%.

Los rectores no colaborarán con universidades israelíes si no hay un compromiso con la paz

La Conferencia de Rectores y Rectoras de las Universidades Españolas (CRUE) se ha comprometido a revisar o suspender los acuerdos de colaboración con universidades y centros de investigación israelíes que "no hayan expresado un firme compromiso con la paz y el cumplimiento del derecho internacional humanitario".

Así lo acordó ayer la Junta Rectora de la CRUE, que también mostró su "hondo pesar por los gravísimos acontecimientos que en estos momentos se están produciendo en la Franja de Gaza".

Según informaron en un comunicado, los rectores españoles también se comprometen a "intensificar" la cooperación

con el sistema científico y de educación superior palestino y a ampliar sus programas de cooperación, voluntariado y atención a la población refugiada.

"Velar porque en el ejercicio de la libre expresión no se produzcan conductas, igualmente reprobables, de antisemitismo o islamofobia, así como a cualquier otro comportamiento de odio en el seno de las comunidades universitarias" es el tercer compromiso adquirido por los rectores y, en este contexto, la presidenta de CRUE y rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, dijo que "el espíritu universitario es incompatible con cualquier tipo de violencia". "Las universidades –agregó– somos

espacios de paz y convivencia y, en ese sentido, alzamos la voz ante la crisis humanitaria de efectos devastadores que afecta gravemente a la población civil y al sistema científico y educativo superior palestino".

Alcón precisó que los rectores españoles piden "el alto al fuego, la liberación de rehenes de manera inmediata y permanente, que se creen corredores seguros que permitan la ayuda humanitaria" y, al Estado de Israel, que "respete el derecho internacional para que así sea", comprometiéndose desde las universidades a "intensificar la cooperación con el sistema científico y educativo superior palestino".

"NO" DEL GOBIERNO | El ministro de Economía, Carlos Cuerdo, dijo ayer que el "Gobierno tiene la última palabra para autorizar" la OPA hostil que ha lanzado BBVA sobre Banco Sabadell, e indicó que el Ejecutivo rechaza la operación por los "efectos lesivos potenciales" que puede tener sobre la estabilidad financiera, los clientes y la economía. Cuerdo, en declaraciones a TVE, recaló que el Gobierno rechaza esta operación "tanto por la forma como por el fondo", dado que una OPA hostil puede suponer un elemento de "inestabilidad, incertidumbre y volatilidad" e insistió en que será el Ejecutivo el que pueda decidir al respecto.

DETENIDO | Efectivos de la Jefatura de Policía de Barrio del Distrito Este de Málaga, en colaboración con agentes de la Comisaría Este de Policía Nacional, han llevado a cabo una intervención en la que se ha detenido a un hombre por un presunto delito de falsedad documental, al usar la tarjeta de un familiar fallecido hace más de dos años, para estacionar en plazas de aparcamiento destinadas a personas con movilidad reducida.

Los hechos tuvieron lugar sobre las 16.00 horas del pasado 24 de abril, cuando policías locales que realizaban servicio de paisano estaban controlando los estacionamientos indebidos en calle Manuel de Palacio, como respuesta a una demanda ciudadana de los padres de alumnos de un centro educativo debido a que, según denunció dicho colectivo, en numerosas ocasiones no podían aparcar sus vehículos porque había otros sin tarjeta PMR en los espacios reservados para tal fin.

YA SON ONCE LOS MÉDICOS AFECTADOS POR UNA INTOXICACIÓN EN EL HOSPITAL CLÍNICO DE MÁLAGA

El número de médicos de urgencias del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga afectados por una posible intoxicación alimentaria el pasado lunes se eleva ya a once, según informó el Sindicato Médico de Málaga, mientras que en el centro sanitario se siguen investigando las causas de lo ocurrido y que realizan entrevistas a las personas que cenaron esa noche por si han tenido síntomas para determinar si fue una intoxicación.

El SMM informó el miércoles de que los médicos afectados, que se encontraban todos de guardia ese día, presentaron síntomas de gastroenteritis aguda, tras cenar



en el comedor de dicho centro sanitario y, en un comunicado, tras las primeras investigaciones, se apunta que la causa de la intoxicación "se encuentra en la mala calidad de los alimentos suministrados por la empresa externa de catering contratada por el hospital".

La AECC salió a la calle con 202 mesas y 500 voluntarios

La Asociación Española contra el Cáncer (AECC) en Málaga salió ayer a la calle con 202 mesas instaladas en 52 municipios malagueños y unos 500 voluntarios para llevar a cabo su tradicional cuestación en la que pedía la colaboración de la sociedad para impulsar la investigación en cáncer, superar el 70 por ciento de supervivencia y seguir prestando apoyo y acompañamiento a las personas con esta enfermedad y sus familias.

Según los datos facilitados por la organización en un comunicado, uno de cada dos hombres y una de cada tres mujeres tendrá cáncer a lo largo de su vida y en España hay actualmente un diagnóstico de cáncer cada dos minutos, calculándose que para 2030 habrá más de 317.000 casos nuevos.

"Ante esta realidad, y



para conseguir llegar a todos los pacientes y familiares que lo necesiten, así como contribuir a mejorar la prevención y el diagnóstico del cáncer, es fundamental el apoyo de toda la sociedad en su conjunto", destacan desde la AECC, que cada segundo jueves de mayo despliega su habitual campaña de cuestación en toda España.

Así, la Asociación ha incidido en que "es necesario seguir impulsando la investigación oncológica y que su inversión se traduzca en dar respuesta a las necesidades de las personas enfermas", de forma que "los pacien-

tes tengan garantizado el acceso a los resultados de investigación, favoreciendo que todos puedan acceder a la medicina y tratamientos más innovadores, independientemente del lugar en el que residan".

Ayer, la cuestación, además de salir con las tradicionales huchas, se renovó con "huchas digitales", con nuevos formatos de colaboración.

Como el año pasado, los voluntarios de la sede provincial de Málaga y de sus catorce sedes locales salieron a la calle para concienciar a la sociedad de la importancia de seguir investigando.

SÁNCHEZ, "EL ÚNICO FRENO", SEGÚN EL PP

El secretario general del PP de Málaga, José Ramón Carmona, dijo ayer que el Gobierno de Pedro Sánchez es "el único freno a las aspiraciones y deseos de avanzar de la provincia", a la vez que señaló que "ahora sabemos que no será el PSOE quien arreglará el problema de la movilidad; tampoco estabilizará nuestras playas, no impulsará las políticas hídricas para hacer frente a la sequía ni dotará a la provincia de más personal e infraestructuras en materia de seguridad".

Así lo expresó junto a la presidenta provincial, Patricia Navarro; el vicepresidente de la formación y presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, y el secretario de la Unión Intermunicipal Provincial, Vicente Campos, en la

apertura de este órgano del partido, que se celebra también hoy viernes en la capital, destacando que el poder territorial de la formación, que actualmente gobierna al 90 por ciento de los malagueños, "un préstamo de los vecinos para transformar Málaga".

Carmona reivindicó el trabajo de los alcaldes, "la verdadera razón de ser de este partido y la cara en todos los rincones de la provincia"; puso en valor el trabajo municipal de la mano de otras instituciones donde gobierna el PP, como la Junta de Andalucía y la Diputación, e insistió en que "contamos con un partido fuerte, engrasado y con retos importantes por delante".

"Málaga es hoy el escaparate de los mayores avances económicos y sociales de Andalucía y España; es un referente en materia económica, turística, tecnológica y aspira a serlo también en materia logística, con retos en cada municipio para sacar adelante nuestros pueblos", recaló el dirigente 'popular'.



**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop**

**MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES**

**PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

**Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés**

**HELADERIA
SAN
MIGUEL
TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies**

El Ayuntamiento reconocerá en el Palacio de la Paz la trayectoria de dieciséis voluntarios en la VII Gala 'Rocío Alfaro'

La cita se desarrollará el próximo miércoles 15 de mayo, a partir de las 19.00 horas, con entrada libre y gratuita

El Ayuntamiento de Fuengirola reconocerá la trayectoria de dieciséis voluntarios locales en la VII Gala 'Rocío Alfaro', que se celebrará el próximo miércoles 15 de mayo, a partir de las siete de la tarde, en el Palacio de la Paz, tal y como informó ayer la concejala de Fami-

lias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Borna.

“Volvemos a rendir homenaje a todas las personas de nuestra ciudad que, de manera desinteresada, regalan parte de su tiempo a los demás, así como, a todas las entidades de voluntariado que tanto esfuerzo dedican

a la implementación de proyectos en beneficio de toda la ciudadanía, contribuyendo a hacer de este mundo un lugar mejor donde vivir. En este acto se destaca la importancia de la solidaridad y el servicio”, destacó Borna.

Así, el Consistorio reco-



nocerá la labor altruista y desinteresada de dieciséis voluntarios de la ciudad, que participan desde hace años en una o varias asociaciones de Fuengirola y son esos mismos colectivos sociales quienes eligen a las personas que merecen el reconocimiento.

Participantes

Este año participarán las siguientes asociaciones locales: Cudeca, AFA, Avates, Asociación Mujeres en Igualdad, Apaffer, AECC, Cooperación Honduras, Málaga Acoge, Red Madre, Afesol, Adintre, Cruz Roja, ONCE, Fuensocial, AVOI y Fundación Harena.

Para concluir, la concejala de Igualdad mostró también su agradecimiento “a todas las asociaciones que forman parte del Consejo Social de Fuengirola y que tanto han contribuido con su trabajo a que estos premios puedan ser hoy una realidad”.



RECONOCIMIENTO | La alcaldesa, Ana Mula, recibió ayer un diploma de reconocimiento por la labor de protección del mar que realiza el Ayuntamiento de Fuengirola. El presidente de la Liga Naval “Mar de Alborán”, Martín Ángel Sánchez, hizo entrega a la regidora del reconocimiento que también pone en valor el apoyo del Consistorio al turismo náutico sostenible.

Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33

HM
HOSPITAL

hm santa elena

Somos tu Salud

Este año, como novedad, se adelanta la salida a las 9.30 horas

Fuengirola celebrará el 10 de noviembre su VII Media Maratón, que amplía sus plazas hasta 2.500 corredores

La prueba está homologada por la Federación Española de Atletismo y el plazo de inscripción ya está abierto a través de la web www.dorsalchip.es

Fuengirola celebrará su VII Media Maratón el próximo 10 de noviembre. La prueba está homologada por la Federación Española de Atletismo y el plazo de inscripción ya se encuentra abierto a través de la web www.dorsalchip.es.

La alcaldesa, Ana Mula, y el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, junto a Pedro Vázquez, delegado en Andalucía de Top Gestión, patrocinador principal de la prueba, anunciaron ayer que este año, como novedad, se adelanta la salida a las 9.30 horas y se aumentan las plazas a 2.000 corredores en la prueba principal y a 500 en la de 5 kilómetros.

“Ya estamos preparando la gran fiesta del deporte de Fuengirola: La Media Maratón, que este año alcanza su séptima edición”, manifestó la regidora, señalando que este año “queremos ver a 2.500 personas corriendo por nuestras calles y para ello hemos aumentado las plazas tanto de la Media

Maratón como de la prueba de cinco kilómetros”.

En este sentido, Mula informó de que los aficionados y profesionales que quieran participar en estas pruebas, pueden hacerlo ya en el portal web www.dorsalchip.es. El precio de la inscripción para la Media Maratón es de 12 euros para los integrantes de los clubes de atletismo fuengiroleños y de 15 para los 200 primeros inscritos. Para el resto será de 20 euros hasta el 15 de septiembre; entre esa fecha y el 2 de noviembre costará 25 euros; y del 3 al 7 de noviembre, 30 euros. El precio de la inscripción para la prueba de 5 kilómetros será de 8 euros. Todos los participantes de la Media Maratón deberán ser mayores de 18 años y los de la carrera de 5 kilómetros, mayores de 16 años.

Participación femenina

Sobre la participación femenina en la prueba, la regidora destacó que en 2023 participaron 401

mujeres y que el reto en esta edición es “como mínimo alcanzar el medio millar corriendo en Fuengirola”.

Además, la bolsa del corredor “volverá a ser generosa y sorprendente para que los participantes tengan un gran recuerdo de nuestra Media Maratón con la camiseta que ilustra monumentos icónicos de la ciudad como ‘La Peseta’”.

Recorrido

En cuanto al recorrido, Mula señaló que volverá a ser muy atractivo para el corredor: completamente llano, pasando por lugares emblemáticos de la ciudad. Además, durante la recogida de dorsales los dos días previos a la carrera se instalará la Feria del corredor en la Plaza de España y el mismo día de la carrera habrá sorteo de regalos para los corredores con el apoyo del tejido empresarial fuengiroleño.

“La VII Media Maratón de Fuengirola es un evento deportivo de primer nivel.



Queremos que toda la ciudad disfrute de la fiesta del deporte, animando a los corredores por las calles y en la línea de meta, que será un centro de animación continuo”, ha señalado, indicando que, para ello, la cita contará con servicios especiales como ‘quedadas running’, que consistirán en tres encuentros con entrenos de fuerza, combinados con salidas a correr por la ciudad y dar consejos por parte de especialistas del Área de Deportes.

También habrá ludoteca para niños (4-12 años)

de los corredores; animación en meta; charanga por el recorrido; servicio de fisioterapia post carrera; duchas tras la Media Maratón en el pabellón Juanito; photoflash de recuerdo con la medalla gigante de la VII Media Maratón de Fuengirola; y cámara 360.

Seguridad

En cuanto a la seguridad, la Media Maratón de Fuengirola volverá a distinguirse por su meticulosa organización gracias al equipo de profesionales de la concejalía de Deportes,

perfectamente coordinado con el apoyo de Policía Local, Protección Civil y el respaldo de los fuengiroleños, que el año pasado sobrepasaron el récord de voluntarios con 150 personas en la prueba reina de Fuengirola. Además, la VII Media Maratón Fuengirola mantendrá su alianza con ‘SOS Cardiosport’ para atender incidencias en carrera y prevenir la muerte súbita. Sus cuatro componentes, acreditados para utilizar desfibriladores y con su título de primeros auxilios, cuidarán de los participantes.



En **Primavera**
tus **compras**
en **Fuengirola**





tienen premio

1 MAYO al **15 JUNIO**
2024



*Por compras superiores a 20€ en establecimientos de Fuengirola, participa en el sorteo de un viaje valorado en 2.000€ para 2 personas. Envía tu ticket a comercio@fuengirola.org Fecha del sorteo 28 junio 2024.



**AYUNTAMIENTO
FUENGIROLA**

LA CAÑADA

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop**

**MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES**

**PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

El Homenaje a Mayores reconocerá la labor de colectivos e instituciones que colaboran con el Área de Tercera Edad

Es una actividad incluida en la programación del Mes del Mayor, que se celebrará el 15 de mayo en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, a partir de las 17:00 horas

El XV Homenaje al Mayores reconocerá este año la labor de diferentes colectivos e instituciones que colaboran con el Área de Tercera de Fuengirola. Así lo dio a conocer la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Borna, quien señaló que la cita está incluida en la programación del Mes del



Mayor y que se celebrará el próximo miércoles día 15 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, con entrada libre y gratuita hasta completar aforo.

“El mes de mayo es muy importante para el Área de Tercera Edad y para nuestros usuarios, pues-



to que conmemoramos el Mes del Mayor, que incluye una serie de actividades lúdicas, formativas y de sensibilización, que tienen como actividad estrella el homenaje a nuestros mayores, que en esta ocasión tendrá lugar el 15 de mayo a partir de las cinco

de la tarde en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo”, explicó Borna.

Reconocimientos

En este sentido, la edil destacó que “este año este acto tiene algo diferente, porque hemos querido visibilizar la labor de los colectivos de mayores de nuestra ciudad, que no sólo colaboran activamente con el Área de Tercera Edad sino que llevan a cabo una labor importantísima para nuestros mayores”. Además, Borna señaló que “también

hemos querido reconocer a dos instituciones que colaboran activamente con el área de mayores, pero todavía no podemos desvelar su nombre para mantener la sorpresa”.

Para concluir, la edil animó a los fuengiroleños “a asistir a este acto y cualquier consulta que nuestros mayores quieran hacer estaremos encantados de atenderlos en las instalaciones de Tercera Edad de calle Blanca Paloma, en horario de nueve de la mañana a una de la tarde”.

PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 10/05/2024 AL JUEVES 16/05/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

 +12 16:00 19:00 22:00	 +16 16:30 18:30 20:30 22:30	 AGÁRRATE A TU ASIEN APTA ESPECIAL INFANCIA 16:00 18:10 20:20 22:30	 RYAN GOSLING EMILY BLUNT DEL DIRECTOR DE BULLET TRAIN +12 19:30 22:15	 DE LUCA QUADRADO +12 ÚNICO PASE: 17:00	
 LA COMEDIA Nº1 EN FRANCIA! +7 16:15 18:15 20:15 22:15	 DESGARRA TU PIEL APTA ESPECIAL INFANCIA 16:00 18:00	 +12 16:00 18:15	 PROXIMAMENTE +7 ÚNICO PASE: 20:00	 UNO DE NOSOTROS SE QUEDA ATRÁS +18 ÚNICO PASE: 22:30	 +18 20:30 22:30

Marisco y Pescado

Chupytira

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

LA TOMBOLA

Steak house

Playa El Saltillo - LA CARIHUELA

RESERVAS 952 38 44 00

CARNES DE ALTA MADURACION

PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO

CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN

OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



Celebrada la XXII Actividad Física para Mayores en el Polideportivo de Arroyo

El área de Deportes que dirige el edil Alejandro Carretero y el área de Mayores, que ostenta María Luisa Robles, organizaron ayer jueves la vigésima segunda edición de Actividad Física para Mayores que se celebró en el campo de fútbol del polideportivo de Arroyo de la Miel durante la mañana.

Para la realización de esta actividad, se puso en marcha un autobús con destino a los centros de mayores con el objetivo de potenciar la participación. El edil de Deportes subrayó la importancia de seguir promoviendo este tipo de iniciativas en este y otros colectivos.

Carretero señaló que para el área y su equipo

técnico es fundamental seguir trabajando en el fomento de los hábitos de vida saludables entre la ciudadanía porque "no hay nada más saludable que hacer deporte y más con los mayores de nuestro municipio, con quienes, además de hacer deporte, compartimos un buen rato todos juntos", concluyó.



Sesión Informativa Programa GRATUITO para jóvenes menores de 30 años.

07/05/2024

¿Tienes menos de 30 años y buscas empleo? Inscríbete en esta sesión informativa.

Con el objetivo de dar a conocer el Programa Andalucía Joven Emprende 23-24, cofinanciado por FSE+, de Acción Laboral, el Centro Municipal de Formación "Benalforma", organiza una sesión informativa.

Esta sesión va dirigida a las personas jóvenes y en ella se informará sobre qué es el Programa Andalucía Joven Emprende 23-24, qué tipo de formación se pueden encontrar y que planteen sus dudas.

Esta sesión informativa tendrá lugar el próximo martes 14 de mayo en horario de 9:00 a 10:00 horas.

Inscríbete en Benalforma, sito en Paseo del Generalife nº 6, Arroyo de la Miel, Benalmádena, en horario de 9:30 a 13:30 horas o en

Telf. 952 56 20 85.

Email: benalforma@benalmadena.es

La Mancomunidad de Municipios de la Costa recibe el primer pago de los Fondos Feder para eficiencia energética

• Entre los proyectos desarrollados con estas ayudas se encuentra la instalación de placas fotovoltaicas en las depuradoras de Fuengirola, Arroyo de la Miel, Marbella y Estepona

La Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental ha recibido de los fondos europeos Feder la cantidad de 1.964.683,77 euros en concepto de primer pago de una subvención total de 4.276.264,99 euros que se han destinado a eficiencia energética en todas las estaciones depuradoras.

Así, con estas actuaciones la empresa pública Acosol, dependiente de la Mancomunidad, está consiguiendo un ahorro energético de más del 46,53%, ha indicado la Mancomunidad en un comunicado. Entre los proyectos, ya todos ejecutados y en funcionamiento, suman una inversión que se acerca a los 20 millones de euros, cofinanciado entre Acosol y las líneas de subvenciones del Idae y de la Agencia Andaluza de la Energía.

Dicha inversión está permitiendo que, además de funcionar de una manera más eficiente, reduciendo consumo energético y económico,



se reduzca el impacto en el medio ambiente evitando la emisión de más de 7.000 toneladas de CO2 a la atmósfera.

En este sentido, el presidente de la Mancomunidad y de Acosol, Manuel Cardeña, ha señalado que "estas actuaciones forman parte del compromiso de la empresa pública del agua y de la propia Mancomunidad para ser más eficientes y reducir la huella de carbono".

"Son actuaciones de calado que nos está permitiendo funcionar mejor y además ahorrar no solo en la factura de la luz, lo cual es bastante importante, sino que también

estamos reduciendo el consumo y las emisiones de CO2 a la atmósfera".

En total se trata de diez proyectos de eficiencia energética desarrollados en varias de las plantas depuradoras gestionadas por Acosol que tienen que ver con el sistema de automatización y control de depuradora, así como la instalación de placas fotovoltaicas en las depuradoras de Fuengirola, Arroyo de la Miel, Marbella y Estepona, o la mejora del sistema de aireación de reactores biológicos en Fuengirola y Marbella.

Otro de los proyectos es la cogeneración, con la que se pretende la producción de energía eléctrica mediante un motor de combustión interna o una micro turbina que se alimenta con biogás producido por la propia depuradora.

Las depuradoras donde se ha implantado este sistema son las de Arroyo de la Miel, Fuengirola, Marbella y Estepona.

EL TIEMPO

mín. **16°C** / máx. **23°C**

Cielos poco nubosos con intervalos de nubes altas. Temperaturas sin cambios, o mínimas en ascenso. Vientos de componente este flojos a moderados, con intervalos fuertes en las comarcas de Ronda y Antequera.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 6-05-2024
16-18-27-29-35-37 / C: 02 - R: 5

El Gordo
Domingo 5-05-2024
3-6-19-20-45 / N° CLAVE: 1

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

CHIRINGUITO
PEPE Y CARMEN

ESTAMOS ABIERTOS

ATUN ROJO - ESPETOS
PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Este será un día de triunfo y valentía, Aries, precisamente por eso, tenderás a la seguridad de que la oposición que encuentres será derrotada.
- TAURO.** - Amor, atracción, confianza, comienzo de un posible romance, sentimientos profundos y optimismo serán las palabras clave para ti de este día.
- GÉMINIS.** - Este podrá ser un día de cierta abundancia, fertilidad, productividad, belleza y placer, además de buena suerte; no podrás quejarte.
- CÁNCER.** - Es posible que hoy notes cierta tensión, así que tenderás que suavizarla; si lo consigues, sentirás una mayor seguridad en ti.
- LEO.** - Tenderás la cualidad de saber usar los recursos propios para lograr unos proyectos determinados.
- VIRGO.** - La convicción y la energía serán cualidades presentes en ti hoy; ganarás una mayor confianza en tu propia persona.
- LIBRA.** - Tenderás mucha facilidad para aprender hoy, además, tu esfuerzo personal será constructivo; ahora serás capaz de expresarte positivamente.
- ESCORPIO.** - La reflexión, la lealtad y la colaboración serán elementos que podrías utilizar hoy para mejorar la forma ofensiva que tienes de comunicarte.
- SAGITARIO.** - Evita las discusiones, haz gala de tu optimismo y utiliza el potencial creativo que tienes.
- CAPRICORNIO.** - Serás capaz de canalizar adecuadamente las fuerzas adversas del entorno; se producirá la afirmación de la verdad y la justicia en tu vida.
- ACUARIO.** - En el terreno laboral hoy te sentirás a gusto; las relaciones con las personas con quienes compartes actividad serán fluidas.
- PISCIS.** - Hoy podría ser un día de cambios: muéstrate amable y expresa tus emociones abiertamente, así lograrás mejores resultados.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es **952 367 190**



vithas
vivir para cuidarte